



La Santa Sede

MENSAJE DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II A LOS PARTICIPANTES EN LA CUMBRE DEL G-8

En el momento en que, como responsables de las ocho naciones más desarrolladas del mundo, se disponen a reflexionar sobre los problemas más importantes de la vida internacional, deseo expresarles mi cercanía humana y espiritual. Al mismo tiempo, formulo el deseo de que durante estos intensos días de trabajo ninguna persona y ninguna nación queden excluidas de sus preocupaciones. Estoy seguro de que, sin dejarse abrumar por el peso de los diversos asuntos, se comprometerán a promover una cultura de la solidaridad que permita soluciones concretas a los problemas que más preocupan a nuestros hermanos en la vida y en las relaciones con los demás: la paz, la pobreza, la salud y el ambiente. Deseándoles de corazón que su encuentro tenga pleno éxito, invoco sobre ustedes la bendición de Dios todopoderoso

El Vaticano, 19 de julio de 2001.

IOANNES PAULUS PP. II